



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 26. Mai 2020

Schulpflicht und Betreuung ab dem 2. Juni 2020

Liebe Eltern,

mit Start des Präsenzunterrichts an der Anna-Freud-Schule ab dem 02.06.2020 betreuen wir die Kinder an ihren jeweiligen Schultagen vormittags ab 7.00 Uhr (je nach Anmeldung) und nachmittags bis 14.30 Uhr. Bitte beachten Sie, dass wir die Betreuung an Tagen der häuslichen Lernzeit nicht übernehmen dürfen!

Diese Regelung gilt vorerst bis zum 03.07.2020.

Für die Monate Juni und Juli 2020 wird dann jeweils ein anteiliger Betreuungsbeitrag fällig. Dieser errechnet sich aus dem Monatsbeitrag bis 13.00 Uhr bzw. 14.30 Uhr anteilig für die Anzahl der Schultage. Er wird auch fällig, wenn Ihr Kind nicht für die Betreuung angemeldet wird.

Da wir die Vorgaben zur Gruppengröße sowie Abstands- und Hygieneregeln zu beachten haben, bleiben die Kinder nach dem Unterricht mit den Betreuungskräften im jeweiligen Klassenraum und werden auch in diesem Klassenverband zum Mittagessen gehen. Der Außenbereich wird ebenfalls abwechselnd im Klassenverband genutzt. Vor und nach dem Nutzen von Spielgeräten und Spielsachen müssen die Kinder immer die Hände waschen. Es gilt der Hygieneplan der Schule (siehe Homepage Anna-Freud-Schule).

Wichtig: Wer sich mehrfach nicht an die Hygiene- und Abstandsregeln hält, wird von der Betreuung ausgeschlossen!

Zur Planung des Personals sowie zur Bestellung der Mittagessen bitten wir Sie um Rückgabe der [Anmeldung](#) bis **spätestens Donnerstag, 28.05.2020 – 11.00 Uhr** (in den Briefkasten der Schule einwerfen oder per Email an info@schuelerburg-mainhausen.de).

- Die Kinder haben in der Zeit vom 02.06. bis 03.07.2020 jeweils 10 Präsenztage, der Beitrag für diese Zeit beträgt daher im Juni 31 € für Kinder mit 13.00 Uhr-Vertrag bzw. 38 € für alle anderen.
- Für die Kinder der 4. Klassen wird für Mai rückwirkend ein anteiliger Betreuungsbeitrag ebenfalls von 31 € für Kinder mit 13.00 Uhr-Vertrag bzw. 38 € für alle anderen fällig.
- Dieser anteilige Betreuungsbeitrag ist auch zu zahlen, wenn Sie Ihr Kind nicht für die Betreuung anmelden.
- Das Personal für die Frühbetreuung wird entsprechend Ihrer Anmeldung eingeteilt.
- Da Eltern das Schulgelände derzeit nicht betreten sollen und wir aufgrund der Betreuung in den Klassenräumen nicht immer telefonisch erreichbar sind, bitten wir um Einhaltung der Schickzeiten (13.00 Uhr und 14.30 Uhr). Wir werden die Kinder zu den Zeiten, die Sie angekreuzt haben, nach Hause entlassen.
- Das Mittagessen kann kurzfristig nicht abbestellt werden und muss daher bezahlt werden.
- Teilen Sie Ihrem Kind bitte mit, ob es nach dem Präsenzunterricht für die Betreuung in der Schule bleiben soll. Wir haben festgestellt, dass Kinder dies nicht wussten und nach Hause gegangen sind.
- Besprechen Sie mit den Kindern die Abstands- und Hygieneregeln.

Selbstverständlich findet die Notbetreuung der Schule für Kinder von Eltern in systemrelevanten Berufen auch an den Tagen ohne Präsenzunterricht statt, die Anmeldung erfolgt wie gewohnt über die Schule. **Für die Notbetreuung ist seit dem 18.05.2020 ebenfalls ein anteiliger Betreuungsbeitrag zu zahlen.** Dieser wird mit einem Tagessatz von 3,10 € für Betreuung bis 13.00 Uhr bzw. 3,80 € bis 14.30 Uhr rückwirkend berechnet.

Da noch keine konkreten Vorgaben bezüglich der Sommerferien vom Hessischen Kultusministerium vorliegen, können wir derzeit keine Aussage über eine Ferienbetreuung treffen.

Aktuelles aus der Schülerburg



Leider lässt sich aktuell noch nicht absehen, ob und wie der Schulbetrieb nach den Ferien weitergehen wird. Wir arbeiten eng mit der Schulleitung zusammen und prüfen dann, in welchem Rahmen die Betreuung von uns durchgeführt werden kann.

Wir möchten noch einmal deutlich machen, dass wir an die Weisungen vom HKM und vom Kreis Offenbach gebunden sind. An oberster Stelle steht immer, ob die gebotenen Hygienevorkehrungen im Rahmen der vorhandenen räumlichen und personellen Ressourcen sowie die Gewährung der Notbetreuung umgesetzt werden können. Sollten wir uns dazu nicht mehr in der Lage sehen, kann die Betreuung komplett eingestellt werden.

Als privater Verein finanzieren wir uns natürlich von den monatlichen Gebühren. Der Kreis Offenbach hat Ausgleichszahlungen in Aussicht gestellt, bisher übersteigen die laufenden Kosten aber unsere Einnahmen. Daher hoffen wir auf Ihr Verständnis, dass wir die Betreuungsbeiträge anteilig wie weiter oben geschrieben einziehen werden.

Falls Sie Fragen haben, können Sie uns gerne telefonisch eine Nachricht hinterlassen, wir rufen Sie dann zurück.

Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand und das Betreuer-Team